



Polda Jatim Gelar Latkatpuan Satkamling Untuk Harkamtibmas Hadapi Pemilu 2024

Achmad Sarjono - JATIM.INFORMAN.ID

Aug 26, 2023 - 09:28



KOTA MALANG – Untuk meningkatkan Harkamtibmas menjelang Pemilu 2024, Polda Jawa Timur melalui Direktorat Pembinaan Masyarakat (Ditbinmas) melaksanakan Pelatihan peningkatan kemampuan (Latkatpuan) Satkamling di wilayah Polda Jawa Timur.

Kali ini giliran wilayah Malang bertempat di Ballroom Santika Satyawada Polresta Malang Kota yang diikuti oleh seluruh Ketua dan awak Satkamling dari kelurahan

yang ada di Kota Malang dan para Bhabinkamtibmas serta Polisi RW.

Direktur Pembinaan Masyarakat (Dirbinmas) Polda Jatim, Kombes Pol Asep Irpan Rosadi, S.I.K, M.P.A melalui Kasubditbinsatpampolsus Ditbinmas Polda Jatim, AKBP Sutiono, S.Pd mengatakan bahwa kegiatan pelatihan itu akan diselenggarakan di seluruh wilayah Jawa Timur.

Ia menjelaskan kegiatan pelatihan kemampuan Satkamling untuk mewujudkan keamanan dalam negeri yang meliputi terpeliharanya keamanan dan ketertiban Masyarakat terlebih menghadapi Pemilu 2024.

“Tertib dan tegaknya hukum, terselenggaranya perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada Masyarakat, Polri perlu melibatkan dan meningkatkan peran aktif potensi pengamanan swakarsa,” kata AKBP Sutiono, Kamis (24/8).

Untuk itu kata AKBP Sutiono, Polda Jawa Timur melalui Ditbinmas Polda Jatim mengoptimalkan Satkamling yang memiliki tugas menyelenggarakan keamanan dan ketertiban masyarakat serta melindungi dan mengayomi masyarakat di lingkungannya.

Dengan melaksanakan penjagaan dan perondaan atau patroli, diharapkan kepada para pelaksana tugas Satkamling dapat membantu Kepolisian dalam menciptakan dan memelihara Kamtibmas.

Selain itu Satkamling juga dapat memberikan peringatan untuk mencegah terjadinya kejahatan, kecelakaan, kebakaran, banjir, dan bencana alam, memberikan informasi yang berkaitan dengan keamanan serta ketertiban lingkungan.

“Satkamling ini nanti juga melakukan koordinasi dengan anggota Polri atau aparat lainnya, serta melakukan tindakan Kepolisian non Yustisial sesuai petunjuk teknis Polri,” terang AKBP Sutiono.

Kasubditbinsatpampolsus Ditbinmas Polda Jatim ini juga berharap dengan diselenggarakannya pelatihan, para perwakilan beberapa ketua dan awak Satkamling bisa menularkan apa yang diperoleh kepada seluruh warga Masyarakat.

“Semoga optimalisasi Satkamling ini dapat mengurangi dampak adanya gangguan kamtibmas di lingkungan masing-masing demi keamanan dan ketertiban di wilayah Jawa Timur tetap terjaga aman kondusif dan dinamis,” pungkas AKBP Sutiono. (*)